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2024-25年度テーマ��
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ステファニー・アーチックRI会長は、ロータリーのマジッ

クを強調します。ロータリー会員はプロジェクトを完了す

るたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、マジック

（魔法）を生み出しているとアーチック会長は述べます。

�つの
テスト
＜言行はこれに照らしてから＞

1 真実かどうか
2 みんなに公平か
3 好意と友情を深める
4 みんなのためになるかどうか



国際ロータリー第2550地区 2024-25年度ガバナー

　秋の声が聞こえる美しい季節となりました。
親愛なるロータリアンの皆様におかれまして
は、楽しいロータリー活動を送られている事と
存じあげます。
今月、10月24日は世界ポリオデーです。世界
ポリオデーはロータリー会員、公衆衛生分野
のリーダー、ポリオのない世界を願うすべて
の人々が力を合わせ、ポリオ根絶活動の進展
を祝うとともに、ポリオを永久になくすために
行動を起こす機会です。当地区でも、ガナバー
補佐を中心に各グループで世界ポリオデーの
事業を展開してまいります。
東京港区の愛宕神社には「出世の石段」とい
われる階段があります。徳川家光の命により
急勾配の石段を馬で登って梅の木を献上し、
出世した曲垣平九郎の故事にちなみ名付けら
れたといわれています。二の足を踏む家臣を
よそに、一人悠々と馬を操り登ってゆく平九
郎。日頃の稽古を怠らなかったからだろうと、
家光公はその努力を讃えたそうです。この愛
宕神社に限らず、神社仏閣に階段はつきもの
です。尊い神や仏のもとに向かって一段一段
登っていくことは、私たちロータリアンがポリ
オ根絶に向けて歩んで来た事と同じく、長い

鹿沼ロータリークラブ
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ガバナーメッセージ��

石段、長い道のりはわずか数十センチの一段
ですら、立ちはだかる岩壁にも思えることもあ
るでしょう。しかしあきらめることなく登りつめ
れば、そこから眺める景色は。えも言われぬ絶
景であると信じます。
さて、12月1日の地区大会本会議では、RI会長
代理に浦和東ロータリークラブの北清治様を
お迎えし、シウマイで有名な崎陽軒3代目社長
(現会長)の野並直文様の特別講演がございま
す。崎陽軒初代社長、野並茂吉氏が鹿沼市の
ご出身であるご縁より今回の運びとなりまし
た。明治41年創業以来、横浜とともに歩み「名
物・名所の創造」に挑みつづける崎陽軒会長
のお話は学ぶところの多い講演会になるでし
ょう。どうぞ大勢のロータリアンの皆様のご参
加をお待ちしております。そしてご一緒に地区
大会を楽しみましょう。
（ちなみに当日の昼食は崎陽軒のシウマイ弁
当です。そちらもお楽しみに！）
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市田  登
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RI2550地区R米山記念奨学会

１．米山記念奨学会の概要
　米山記念奨学会は1952年に日本で最初に
設立された東京ロータリークラブが、日本の
ロータリーの創設者とも言える米山梅吉翁の
功績を記念して、そしてまたその意思を継い
でこの奨学事業を始めることとなりました。
　戦後の復興の道を歩み始めた日本にとっ
て、二度と戦争の悲劇を繰り返さない為に、世
界の国々との人物交流を深める必要性を感じ
ていた時代背景の下、米山奨学事業は「留学
生が平和を求める日本人と出会い、信頼関係
を築く」ことを目的に始められました。
　その後“日本のロータリーに最もふさわしい
国際奉仕事業”と評価されて、全国のロータリ
ーに拡大していきました。そして1967年７月
１日、当時の文部省の許可を得て、財団法人
ロータリー米山記念奨学会が設立されまし
た。
　国内全クラブの合同事業として「ロータリー
米山記念奨学委員会」が結成されてから財団
設立まで10年の歳月を要しております。
　米山記念奨学会の財源は、全国のロータリ
アンからの寄付支援金によって運営されてい
て、理事会は全３４地区から選出された理事
で構成されます。
　次に、米山記念奨学事業の特長について申
し上げます。

馬頭小川ロータリークラブ

強化月間委員長寄稿��

　米山奨学事業は、日本のすべての地区が関
わる「多地区合同奉仕活動」として、「ロータリ
ー章典」の定めるすべての手続きをしていま
す。
　財団法人ロータリー米山記念奨学会の発行
する印刷物等には、ＲＩ理事会の定めにより、
当財団が日本国内の全地区による合同プロジ
ェクトである旨を付記したロータリーマークを
使用しております。

＊世話クラブ・カウンセラー制度
　奨学生一人ひとりに地域のロータリークラ
ブから世話クラブが選ばれ、さらにその会員
の中からカウンセラーが付いて、奨学生との
交流を深め、彼らの日本での生活が心豊かな
ものになるよう配慮しています。
　奨学生はロータリアンとの交流を通じて、奉
仕の精神に触れ、自らの精神を磨いて、人生
観・職業観を深めます。
　また、ロータリアンにとっても、金銭的な支
援だけでは得られない感動と、
事業への深い理解が生まれて、さらなる支援
への意欲を盛り立てます。
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田島  良久
米山月間に因んで
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＊日本最大の民間国際奨学事業
　年間の奨学生採用数は890人 ( 2 0 2 3年
-2024年度）、国内最大の奨学事業です。
 （出身国別等は、豆辞典を参照願います）

２．米山記念奨学会への寄付について
　米山への寄付には「普通寄付金」と「特別寄
付金」の２種類があります。普通寄付金は各ク
ラブで決まった一人分の金額を会員数分ご送
金いただく寄付です。
　特別寄付金は、任意で頂くご寄付で、個人寄
付・法人寄付・クラブ寄付の3種類があります。
2550地区の目標は、お一人19,000円以上で
ございますのでよろしくお願い申し上げます。
各地区の奨学生を何人採用出来るかは、地区
の2年前の寄付金他にて決定されます。
 
　新型コロナウイルスによる景気低迷が どの
くらいの期間影響するか見えない部分が大き
いですが、10 月の米山月間にはぜひ、米山記
念奨学事業へのご理解とご支援をお願いい
たします。
　戦後、日本のロータリアンが「国際 親善と世
界平和に寄与したい」との思いでつくり育てた
奨学事業は、今、皆さんの手の中にあります。
　米山記念奨学事業は、すぐに目に見えてく
る事業ではなく息の長い事業である事をご理
解頂き、奨学生へのご支援を賜りますようお
願いを申し上げます。



佐野ロータリークラブ

2024年7月22日
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　令和6年7月22日（月）、RI第2550地区48ク
ラブ最初の公式訪問として、市田登ガバナー
を例会場であるホテルサンルート佐野にお
迎えし、公式訪問例会を開催させていただ
きました。
AM11時より市田登ガバナー・恩田勉第9グ
ループガバナー補佐・鹿沼ＲＣ随行者3名・
佐野RC会長・幹事・副会長・副幹事・無任所
理事2名・三井パストガバナーの合計12名に
て懇談会が行われました。最初は双方初め
ての懇談会ということで、程よい緊張の中に
も和やかな意見交換が出来ました。
会長より歓迎の挨拶を述べ、市田登ガバナ
ーの地区重点テーマである「会員増強」につ
いて、お互い会員を増やす工夫や女性会員
の受入など様々な意見をいただき、クラブと
して大変勉強になりました。
そして例会では市田登ガバナーにご挨拶を
頂き、当日は当クラブ新入会員の入会式が
行われ、市田登ガバナーにバッチ授与をし
て頂きました。
また、市田登ガバナーに卓話をお願いし、地
区テーマ「ロータリーを楽しもう」、
重点項目の会員増強や地区グループによる

共同活動・DX化への対応など内容のあるお
話を頂きました。
さらに、鹿沼RCとは1年交換留学生が台湾か
ら来日する共通点があるのでお互い連携を
して交流を図る事になりました。
例会終了後は記念撮影を行い、友愛に満ち
たガバナー公式訪問を無事に終了すること
が出来ました。

最後に市田登ガバナー公式訪問に於いて、RI
第2550地区ガバナー事務所スタッフの方々
にご尽力して頂いた事、佐野クラブとして、こ
の場をお借りして感謝申し上げます。
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浅野 邦裕幹 事会 長 永島 正志

ガバナー公式訪問

ガバナー公式訪問��



足利ロータリークラブ

2024年8月23日
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　令和6年8月23日（金）市田登ガバナー、柳
川英一ガバナー補佐、鹿沼RCの高山英地区
副幹事様、野澤充様をお迎えして、ガバナー
公式訪問が行われました。11時から会長幹
事懇談会が行われ、会員増強、退会防止策、
ポリオ撲滅活動、現況報告書の内容等、多岐
にわたってご指導をいただきました。また市
田ガバナーに直接ご質問、ご要望をお伝え
する時間を設けて頂き、当クラブの柳川ガバ
ナー補佐が主催して行うポリオデーイベント
について貴重な意見交換の場とさせていた
だくことが出来ました。
　例会では、市田ガバナーから記念卓話を
頂戴し、ステファニーA.アーチックRI会長の
今年度のテーマやRIの方針、地区方針と目
標等をご説明いただきました。その中でも、
2550地区の会員数の推移をお示しいただ
きながら会員増強の重要性を説かれた部分
では、当クラブも会員数の減少に苦労してい
ることから大いに学ばせていただきました。
幸いにも当日は8月にご入会いただいた新
入会員の方に市田ガバナーからロータリー
バッジを授与していただくことができ、会員
増強に対する意識をより高める機会となり

ました。
例会の最後には鹿沼のすばらしさを紹介す
る映像を拝見し、地区大会への期待感が高ま
ったところで記念撮影を行い公式訪問が終
了いたしました。市田ガバナー、柳川ガバナ
ー補佐、鹿沼RCの高山様、野澤様、ご多忙の
折足利RCまでお越しいただき、誠にありがと
うございました。

���������� ������������������
���������������������������� 最初にもどる

�����������

長谷川 浩之幹 事会 長 亀井 孝哲

ガバナー公式訪問



小山中央ロータリークラブ

2024年8月26日
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　2024年8月26日、本年度のRI2550地区ガ
バナー市田様、ガバナー補佐手束様並びに
随行として鹿沼ロータリークラブの地区副
幹事の川邊様をはじめとする5名の来賓を
お迎えして、無事に公式訪問を開催すること
ができました。
まず、会長・幹事懇談会では、市田ガバナー
より地区の最重要課題である会員増強の重
要な話を聞かせて頂き、当クラブも新入会員
の増強、また充実した例会を開催して、退会
者をなくすこと、これらを念頭に中長期計画
を考えていかなければならないと痛感致し
ました。
また、例会では、市田ガバナーから新入会員
へロータリーバッチの授与式を行いました。
会員一同、さらなる会員増強へ万進していく
必要性を感じました。会食のあとガバナーの
卓話にて、本年度の地区テーマ「ロータリー
を楽しもう」の本質を聞き、一人ひとりがロ
ータリーアンとして楽しむことが、廻りの人
によい影響を与え、そのことで新たな会員を
増やす事に繋がれば、自然と和が広がって
いくと感じました。
最後に、市田ガバナーと限られた時間では

ありましたが、有意義な意見交換ができたこ
と、そして今後のクラブ運営は、単年度だけ
でなく、中期的視点で検討していきたいと思
いました。また、市田ガバナーをはじめとする
随行の皆様、誠にお世話になりました。会員
一同心より御礼申し上げます。
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齋藤 弘明幹 事会 長 星野 昌司

ガバナー公式訪問



西那須野ロータリークラブ

2024年8月27日
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　2024年8月27日（火）、那須塩原市いとう
家にて、市田登ガバナー、稲垣政一ガバナー
補佐をお迎えしてガバナー公式訪問が開催
されました。
当日は例会前の午前11時より会長幹事懇談
会を行ない、当クラブからは太田会長、梅村
幹事、田原次期幹事が出席いたしました。
現況報告書を参照し当クラブの活動状況や
特色についてお話しさせていだだきました。
その中でもグローバル補助金の活用につい
ては良い活動として指摘いただきました。
例会では、ステファニーＡ・アーチックＲＩ
会長の講演をプロジェクターを用い拝聴し
ました。その後市田ガバナーの地区目標と
方針について説明をいただきました。特に
会員増強とポリオ撲滅活動の推進について
は活動重視の印象を受けました。また、ガバ
ナーの地元である鹿沼市の「鹿沼秋まつり」
の紹介もあり、ＰＲ動画では歴史ある屋台
が見ることができました。
国指定の文化財であり、ユネスコ無形文化
遺産に登録されていることも知ることができ
ました。

　例会終了後、全員にて記念撮影を行ない、
ガバナー公式訪問を収めました。
　限られた時間でしたが、ガバナーと交流し
意見交換等、大変有意義な時間となりまし
た。お忙しいところお越しいただき、誠にあり
がとうございました。
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梅村 悟志幹 事会 長 太田  仁

ガバナー公式訪問



宇都宮南ロータリークラブ

2024年8月28日
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　8月28日（水）当クラブ例会会場であるホ
テルニューイタヤに於いて、市田登ガバナ
ー、西根伸行ガバナー補佐、随行の川邉清、
大貫定之、両地区副幹事をお迎えしてガバ
ナー公式訪問が実施されました。
　例会前に行われた会長幹事懇談会では、
市田ガバナーから現況報告書の出来ばえに
ついてお褒めの言葉をいただくとともに、入
会歴の浅い会員にこそRLIに参加を促すよう
アドバイスがありました。また、当クラブの印
象として、野球部の活動やクラブ行事での若
手会員の活躍ぶりなどを例に挙げながら、
「（市田ガバナーが所属される）鹿沼RCに似
ている！」との感想を述べられていたことが
印象に残りました。
　そのほか西根ガバナー補佐からは、当ク
ラブの特長として青少年奉仕活動やスマイ
ルボックスが活発であることなどを市田ガバ
ナーに申し添えていただきました。
　例会では、ステファニーA．アーチックRI会
長が標榜する「ロータリーのマジック」につ
いての解説のほか、今年度の方針や地区目
標について市田ガバナーからご説明いただ
きました。とりわけ、喫緊の課題はなんとい

っても会員増強であることを強調されてお
り、その想いは当クラブの会員にもしっかり
と伝わりました。新入会員の獲得とあわせて、
既存会員の退会防止にもしっかりと取り組む
べきと、思いを新たにしました。
　くしくもこの日は新入会員の入会式があ
り、市田ガバナーからバッヂを授与していた
だきました。最後は例会参加者全員で記念撮
影を行い、無事にガバナー公式訪問を終える
ことができました。関係する皆様には大変お
世話になり、心より御礼申し上げます。
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五十畑  嘉幹 事会 長 市原 久典

ガバナー公式訪問



栃木西ロータリークラブ

2024年9月3日
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　市田ガバナーをお迎えして、当クラブより、
第6グループガバナー補佐、会長、会長エレ
クト、幹事の4名で懇談会を開催いたしまし
た。市田ガバナーの重点目標である、会員増
強について質問がありました。当クラブでは
年に2回、会員増強のための例会が開催され
ています。当クラブ会員の知り合いの候補者
をリストアップし、そのリストに基づき、勧誘
しています。本年8月に勧誘し、2名の方の新
規入会をしていただくことができました。そ
の2名の方には市田ガバナーより入会のセ
レモニーをしていただくことができ、新規入
会の方にとって、また、当クラブにとっても記
憶に残る入会式が行うことができました。
　また、会員数の減少を止めるための措置
として、退会防止について様々な意見をいた
だきました。他クラブでは会員の負担を減ら
すため、例会の開催を少なくしたり、同好会
などを作り、会員同士の結束を強めているク
ラブもあると、ご意見をいただきました。当
クラブでは昼の例会では出席しにくい会員
もいるので、夜の例会を開催することで出席
率の向上に繋げていきたいと本年度より変
更しています。

　市田ガバナーをお迎えすることにより、通
常例会では味わえない緊張感や、ロータリー
クラブの存在意義などを改めて認識させら
れた例会となりました。今年度の初期に訪問
していただき、今年度も、ロータリアンとして
気を引き締めて活動を行っていきたいと感じ
ました。市田ガバナー、ありがとうございまし
た。
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寺内 将光幹 事会 長 松崎 武代

ガバナー公式訪問



黒磯ロータリークラブ

2024年9月4日
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　2024年9月4日、割烹石山にて市田登ガバ
ナーをお迎えし、随行として日向野地区副幹
事、福田鹿沼RC会員、野澤鹿沼RC会員にお
越しいただき、ガバナー公式訪問が開催さ
れました。
　午前11時より始まりましたガバナーと会
長幹事を交えた懇談会では、本年当クラブよ
り輩出させていただいております第1グルー
プ稲垣ガバナー補佐の進行により、地区の
会員増強の必要性、地区への要望、少人数ク
ラブのこれからの在り方など多岐にわたり
懇談させていただきました。
例会ではバナーの交換を行い、併せて本年
度入会された西根聡氏、井上雅央氏、石川
清英氏の新入会員入会式が行われました。
ガバナーからバッヂを授与されるという厳
粛な雰囲気の中で貴重な体験となったかと
思います。卓話では市田ガバナーに、本年度
ステファニー・アーチェックRI会長のテーマ
を会員に分かりやすくお話いただき、地区テ
ーマである「ロータリーを楽しもう」への想
いを伝えていただきました。
例会後、例会参加者全員で記念撮影行いま
した。

　この度のガバナー公式訪問が、当クラブ会
員の今後のロータリー活動に有意義な時間
となりましたこと、感謝申し上げます。
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北畠 大輔幹 事会 長 藤崎 善隆

ガバナー公式訪問



宇都宮陽南ロータリークラブ

2024年9月5日
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　9月5日木曜日に市田登ガバナー、第3グル
ープBの西根伸行ガバナー補佐、ならびにお
二人の随行員をお迎えしてガバナー公式訪
問を開催いたしました。

　公式訪問が始まると流石ガバナーという
リーダーシップで我々会員に規定審議会、現
況報告書の個人情報の取り扱い、会員増強、
ポリオ撲滅キャンペーンなどの話を熱心に
お話くださいました。

　また会員の質問にしっかり答えていただ
き、三井ガバナーのリーダーシップスキル、
知識、そしてロータリーに対しての真剣さが
とても伝わりました。

　普段は遠い所から拝見する機会ばかりだ
ったのですが実際に顔を合わせて話をして
みると、とても気さくな方で、地元を愛してい
て人柄の良さを感じる公式訪問であり、改め
てロータリアンとしての理念や価値観を再
確認いたしました。

　今回の公式訪問は我々宇都宮陽南ロータ

リーにとって大きな刺激となり今後の活動に
活かしたいと思います。
会員一同感謝申し上げます。

　この度はお忙しい中大変ありがとうござい
ました。
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岡本 源二郎幹 事会 長 中里 和生

ガバナー公式訪問



第5回 国際ロータリー第2550地区
ゴルフ選手権大会

2024年9月3日
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令和6年9月3日(火)に、第5回 国際ロータリ
ー第2550地区ゴルフ選手権大会が日光カ
ンツリー倶楽部で開催されました。
　2021年、石田順一ガバナー年度は新型コ
ロナウイルスにより開催中止となり、2022年
佐貫ガバナー年度、2023年三井ガバナー年
度と諸般の事情で開催中止となり、ようやく
2024年市田ガバナー年度より再開できるよ
うになったということで、地区内・各クラブか
ら総勢95名の参加者が集い大会を盛り上げ
ました。日光カンツリーは70周年を迎える
2025年に「第90回　日本オープンゴルフ選
手権」が開催されます。国内でもっとも権威
のある格式高いゴルフトーナメントで、国内
外のトッププレーヤーが一同に集い、真の日
本一を決める最高峰の歴史ある競技です。
　今大会では、ゴルフ選手権が始まって以
来、女性会員が３名初めて参加しました。こ
れはとても喜ばしいことで、次回以降も参加
人数が増えていくことを期待しています。今
後も益々の皆様のご多幸と本大会のご成功
をお祈りしております。

大会結果は下記の通り
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実施行事報告��

〈個人戦〉 

順 位 競技者名 所属 OUT IN GROSS 

優 勝 豊田 裕志 益子 �� �� �� 

準優勝 大塚 俊男 宇都宮陽南 �� �� �� 

３位 菊地 重徳 真岡西 �� �� �� 

 

〈団体戦〉 

順 位 団体名 合計スコア 競技者名 

優 勝 足利東 ��� 望月昭夫・平塚健二・島田將行 

準優勝 宇都宮東 ��� 古瀧友章・石田裕之・今泉一 

３位 益子 ��� 豊田裕志・関口勝義・小幡正之 

 

〈女子〉 

順 位 競技者名 所属 

優 勝 川辺 康子 宇都宮南 

準優勝 北山 ますみ 宇都宮南 

３位 瀬谷 一世 鹿沼 
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西那須野RC

(ながやま みつよし)
永山 三芳

大田原信用金庫
西那須野支店 支店長

7月より西那須野RCに入会しました。
よろしくお願い致します。

2024.7.9入会
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新入会員紹介��

今市RC

(よしはら ゆきひろ)
吉原 幸洋

(株)ポジティブ
代表取締役

若輩者ですが、繋がりをつくりたく宜
しくお願いします。

2024.7.24入会

今市きぬRC

(もりた いさお)
森田  功

栃木銀行今市支店
支店長

この度,、今市きぬRCに入会させて頂
きました。宜しくお願いします。

2024.9.10入会

西那須野RC

(おおつか ひさし)
大塚  久

栃木銀行西那須野支店
支店長

入会させていただきありがとうござい
ます。ご指導の程宜しくお願いします。

2024.7.23入会

今市RC

(てづか たかし)
手塚 崇史

(株)NEXT
代表取締役

2024.7.24入会

新入会員

地元の企業として成長できるよう、頑
張ります。

栃木西RC

(つかだ かずよし)
塚田 和克

(株)ツカダ
代表取締役

2024.9.3入会

よろしくお願いします。

足利RC

(さいとう ひろこ)
齋藤 裕子

齋藤裕子法務事務所
所長

2024.7.19入会

皆様の御指導を賜り、ロータリアンと
して、日々精進して参りたく存じます。

栃木西RC

(てらうち まこと)
寺内  慎

(有)釡新
代表取締役

2024.9.3入会

よろしくお願いします。
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主要行事予定��

2025年主要行事予定 4月まで

2024年主要行事予定
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会員数報告��

���������� ������������������
���������������������������� 最初にもどる

�����������

第
１
グ
ル
ー
プ

第
２
グ
ル
ー
プ

第
３
Ａ
グ
ル
ー
プ

第
３
Ｂ
グ
ル
ー
プ

第
４
グ
ル
ー
プ

第
５
グ
ル
ー
プ

第
６
グ
ル
ー
プ

第
７
グ
ル
ー
プ

第
８
グ
ル
ー
プ

第
９
グ
ル
ー
プ

27

27

2024-25 RI

25-26

                                    24-25               

2025

12

1

10

11

2

3

4

2

27

27

2024-25 RI

25-26

                                    24-25               

2025

12

1

10

11

2



���������� ������������������
���������������������������� 最初にもどる

�����������

地区大会のご案内��
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８／１１ （金）

30／１１ （土）

／１１
【地区大会研修会】

30／１１ （土）

１／１２ （日）

30／１１ （土）
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コーディネーターNEWS��

 

『マークのマジカルマーカー』 

 

第3地域 ロータリー財団地域コーディネーター 四宮 孝郎 （大阪西南RC） 

 
「世界でよいことをしよう」 の旗を掲げているロータリー財団を、走る車にたとえるならば、

年次基金寄付はガソリンで必要不可欠のもの！！ 

と今年度の財団管理委員長マーク・ダニエル・マローニー氏は語っています。 

 

 『マークのマジカルマーカー』とは、以下の 5項目です。  

1．8月 31日までに年次基金への寄付を行い 12月 31日までに恒久基金寄付を行う。 

2. 自動定期寄付を利用する地区内の会員を増やす。 

3. ポリオプラス基金への寄付を奨励し、地区運営のポリオプラス・ソサエティの設立または  

維持の方法を学ぶ。 

4. 年次基金への毎年 1,000米ドルの寄付を誓約したロータリー会員を認証する 

ポール・ハリス・ソサエティへの認識を高める。 

5. 財団の恒久基金への寄付を増やすためのミリオンダラーイベントを計画するチームを編成する。 

 

財団への寄付については年次基金寄付、恒久基金寄付、ポリオプラス基金寄付

などがありますが、ロータリーの今日の活動を支える為のものが、年次基金であ

るのはご存じの通りです。寄付金額の多寡にかかわらず、すべてのロータリアン

による年次基金への寄付が、ロータリー財団を支えています。 

実は、財団への寄付総額のうち、約 5％は 1 人当り 25～99 ドルの寄付による

ものです。「EVERY ROTARIAN, EVERY YEAR」 

日本のロータリアンにとって、昨年度から続く円安の為替傾向は厳しいものがあ

りますが・・・ しかし、下記の表にあるように日本円では前年度実績を上回って

います！ 

 

 

これからも我々はロータリアンである誇

りと自信を胸に、「世界でよいこと」の実

現に向かってガソリンを補給し続けてま

いろうではありませんか！ 
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第２地域 ポリオ根絶コーディネーター 柳生 好春 （野々市RC） 

 

7月 17日に国際ロータリーが加盟するGPEIのポリオ監視委員会で野生型ポリオ

根絶を証明する期限が2027年に延長、変異型ポリオウィルスについては 2029年

に延長された。今年度は残念ながら野生型ポリオの発症数は前年度の同時期を上回

っている。ロータリーは 1985年から粘り強くポリオ根絶に向けて取り組んできたが、

ここにきて会員の一部に厭戦気分にも似た感情があることを見聞きする。 

 

ロータリーの 4つの「ボイス」の 1つに「粘り強さ」が掲げられていることをご存知だろ

うか。「ポリオ根絶」はロータリーが国際社会に約束した最重要テーマであり、ここで投

げ出すわけにはいかない。また「約束を守る」は中核的価値観の 1つ「高潔性」として

しばし引用される。 

 

これまでロータリーはポリオ根絶に 25億米ドル以上を投入し、122か国、約 30億人の子供に予防接種を行うため多

大な時間をかけてきた。この実績が評価されWHOやUNICEFから高い評価を得、根絶の暁にはノーベル平和賞の

受賞も取り沙汰されている。 

 

6月にパレスチナのガサ地区で循環型変異型 2型ポリオウィルスが下水サンプルから確認された。8月にワクチン接種

歴のない乳幼児に感染が確認され、9月に入りハマスとイスラエルの間でポリオワクチン投与のための期間限定の停戦

が実現した。大きくテレビなどのマスメディアで取り上げられ、日本人医師清田明宏氏の活躍をそこで知った。WHOに

15年務め、現在はヨルダンのアンマンに本部を置く国連パレスチナ難民救済事業機関(UNRWA)の保険局長として精

力的に活動している。氏は「ガザの不条理に目を背けるな」のメッセージを発信する。ロータリー活動の究極の目的が世

界平和にあり刮目せざるを得ない。「ポリオの根絶」はその一里塚である。 

 

EPNCの役割について考えてみた。ポリオ根絶に向けたファンドレイジングと理解の増進にあることは明白である。しか

しこれを効果的に行うには「人間は事実や数値や方程式ではなく物語の形で物事を考える」(イスラエルの歴史家ユバ

ル・ノア・ハラリ)が箴言である。 

 

※GPEI 世界ポリオ根絶推進活動 
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第 1地域 カルガリー国際大会 日本推進チームメンバー 伊藤 三之 （山形北RC） 
 
１ カルガリーでロータリーのマジックを味わいましょう！ 

今年度の国際大会は、２０２５年６月２１日から２５日まで、カナダのカルガリーで開 

催されます。カナダのロッキー山脈に囲まれた絵画のように美しい町で、世界中から集

うロータリー会員と出会い、アイデアを分かち合い、交流することで、ロータリーがイン

ターナショナルな団体であることを実感することができます。ロータリーのマジックをい

たるところで感じ、ほかにはない体験を味わいましょう。 

 

２ 発想の転換をしてみれば！ 

まずは、場所。確かにカナダのカルガリーは遠いし、ほとんどの方は行ったことのな

い場所です。これまで何度か訪れたことがあり、なじみのあるシンガポールや、台湾、

ホノルルとは違います。でも、だからこそ、ロータリーの国際大会のために、心を許しあ

える多くの友と一緒に行ってみる価値があるのでは。きっと新たな発見、新たな感動があるはずです。一生の思い出にな

るでしょう。カルガリーには、言葉を失うほどの自然の美しさばかりでなく、カナディアン・ロッキーの湧き水と、世界最高

峰の大麦に恵まれていることから、多くの著名なクラフトビール、さらには、日本のサントリーが所有するカナディアンウイ

スキー「アルバータ」蒸留所もあります。 

次に、時期。６月下旬と言えば、ロータリーの年度末であり、次年度が間近に迫っている時期です。でも、だからこそ、

クラブや地区、さらには多くの日本のロータリー会員の仲間と、そして世界の仲間と、一年間の苦労を称え喜びを分かち

合い、次年度へのエネルギーを蓄える絶好の機会となるのではないでしょうか。 

 

３ なるべく早く決断してね！ 

国際大会の登録料は、今年１２月中旬、そして来年３月末を区切りにだんだん高くなっていきます。言うまでもなく、航

空運賃、ホテル代しかりです。なるべく早く検討し、計画し、決断する必要があります。 

 

４ ご質問やご相談はお気軽に！ 

国際大会に関するご質問やご相談は、私たち日本推進チームメンバーにお気軽にお声がけください。できる限りのお

手伝いをさせていただきます。 

 

第１地域 伊藤三之（山形北ＲＣ） lawyer-i@js7.so-net.ne.jp 

第２地域 樋口 明（神奈川ＲＣ） higutikk@violin.ocn.ne.jp 

第３地域 安行英文（三田ＲＣ）  mayfairchelsea@icloud.com 

 

カルガリーでお会いしましょう！ 

 

カルガリー国際大会チラシ↑ 



���������� ������������������
���������������������������� 最初にもどる

�����������

お知らせ��

お知らせ

24-25年度地区委員に、2024年９月より右記
の方が加わりました。
宜しくお願いします。

【青少年交換委員会委員】
三木  純（宇都宮西RC）
【インターアクト委員会委員】
大関 秀明（宇都宮90RC）

お知らせ
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ガバナー　市田　登
ガバナー指名委員会　委員長　佐貫　直通
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鹿沼秋まつり彫刻屋台
ユネスコ無形文化遺産 国指定重要無形民俗文化財

　文政11年（1828）製作の屋台で、「石塚知興（初代直吉)」
の刻名と、天保12年（1841）の屋台箱墨書銘が見られる黒
漆塗彩色彫刻屋台である。石塚知興（初代直吉）は、その子
石塚吉明（2代目直吉）と共に田沼町に生まれ、鹿沼に移住
して社寺や屋台の彫刻に腕を振るった。石塚知興（初代直
吉）の代表作は薬王寺本堂内欄間の天女である。
　石塚知興（初代直吉）は花鳥を得意とし、その華麗さを
脇障子の「孔雀に藤と牡丹」に見ることが出来る。その脇障
子は上下2段に分かれていて、上にオス･下にメスの孔雀
を配している。外欄間の「葡萄にリス」の彫物も石塚知興が
得意とした題材の1つである。
　鬼板(おにいた)は金獅子で、2匹の子獅子は破風板(は
ふいた)の両端上に離れて位置し、相対する懸魚(げぎょ)も
金獅子2匹で、高欄下(こうらんした)の獅子まで金色に輝い
ている。螺鈿細工があるのも珍しい。
昭和63年度に、県・市の補助金を含め、500万円をかけ、屋
根・破風・鬼板等の塗彩色修理が施され、平成8年に修理が
完成し、建造当時の絢爛華麗な姿が復元された。
(昭和49年市指定有形文化財)

今月の彫刻屋台 : 「上材木町」

現在は野木町煉瓦窯の愛称で知られる窯は、明治
23年に建てられ、約80年間良質な赤煉瓦を製造し、
県内外の建造物に多く使われてきました。
この地に煉瓦工場ができたのは、近くを流れる思川
や渡瀬川から煉瓦製造に最適な粘土と川砂が採取
できたことと、水運が利用できたためです。

2024年10月1日

ガバナー月信編集チーム
【発行責任者】
地区幹事　金子昭彦（鹿沼RC）
【メンバー】
櫻井武彦・瀬谷一世・星野詠一・香川道雄・
内野義忠・浅野知則　以上鹿沼RC

今月号表紙
『下野煉化製造会社煉瓦窯』野木町

市田ガバナー公式インスタグラム
市田ガバナーの活動の様子など
情報発信しています！
ぜひフォローお願いします。

@GOVERNOR_ICHIDA.2550
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2024年10月12日(土)、13日(日)
鹿沼秋祭り2024

https://www.instagram.com/governor_ichida.2550/



